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Mentre la Giunta ha rinviato a settembre il confronto sui temi urbanisfici 

IL PCI CHIEDE URGENTI MISURE 
A SALVAGUARDIA DELLA CITTA 
L'jntervento del compagno Vetere e gll impegni del sindaco - Ancora nessun accordo fra i partiti del 
centro sinistra - Precisa richiesta alia Giunta: bloccare la decisione dell'ACEA sulla nuova centrale 

Quella dl leri sera e stata I'ultlma rlunlone del Consiglio comunale prima delle ferie estlve. L'assemblea capifolina 
tornera a rlunirsi in seduta solenne ed ufflclale nella mall) nata dell'8 settembre per celebrare, con un dlscorso del sin
daco, i'lnizio della guerra di Llberazlone. Con questa seduta II Campldoglio comlncera una serle dl manifestazionl per ri-
cordare la Resistenza. II consiglio si riunlra di nuovo il 12 settembre per ascoltare una relazione della giunta sui problem) 
urbanlsticl, su un complesso di proposte cloe che dovrebbero andare dalla revisione del piano regolare, ai servizi social!, dai 
problem! dell'edllizia economlca e popolare agli investimentl. Tutto questo lo ha comunicato In aperture di seduta II sindaco. II rin 
vio a settembre del confronto 
sui cosiddetto pacchetto urba-
nistico» e sulle nuove norme 
tecniche del piano regolatore 
non 6 dovuto tuttavia alia ca-
lura e alle ferie estive. quanto 
al fatto che Ira 1 quattro par
titi che compongono l'attuale 

Giunta di centro-slnistra non 
si e ancora giunti ad un ac
cordo. 

In effettl — come ha sotto-
Hneato il compagno Ugo Ve
tere, capogruppo del PCI, in-
tervenuto sulle dichiarazloni 

Un documento della Federazione unitaria 

CGIL CISL e UIL 
sui problemi 

dell'urbanistica 
Esaminato il«pacchetto»presentato dal sindaco 

La segreteria della Federazio
ne CGIL. CISL e UIL di Roma 
e Provincia ha esaminato il do
cumento contenente le proposte 
di iniziative urbanistiche del 
Sindaco Darida. consegnate alle 
organizzazioni sindacali. 

Riservandosi di rimettere alia 
Amministrazione comunale e a 
tutti i gruppi consiliari demo-
cratici precise osservazioni nel 
merito delle singole proposte — 
informa un comunicato — la se
greteria della Federazione CGIL. 
CISL e UIL sottolinea l'impor-
tanza del dibattito in corso sui 
futuro urbanistico della capitale. 

La necessaria revisione del 
piano reglatore generate — af-
fermano le segreterie — deve 
essere il frutto di un ampio e 
profondo dibattito che impegni a 
fondo. in un confronto demo-
cratico, le forze politiche, le au
tonomic Iocali del Lazio, la Re-
gione e il Comune di Roma. Ie 
organizzazioni sindacali e i con
sign di circoscrizione, per ve-
rificare le rispettive posizioni. 

Certamente la gravita della si-
tuazione impone 1'adozione di 
alcune scelte immediate, 1'indi-
cazione di alcuni obiettivi prio-
ritari. 

A tal fine si rende certamente 
necessaria. l'adceione . sollecita 

' ' di 'nbrrrie'1 di salVaguardia da 
parte* tiell'AmminijgtaziDne. co-

" munale. che si propoifgarto il 
fine di bloccare urgepteraente 

-i le boa j^*t*ai£«ityfazi6hi im-
t petkJ^o^teilt&iSre' compromis-

siorite* "delle zo'ne gia costruite e 
delle zone agricole. Tali norme 
non debbono di per se precosti-
tuire una revisione del piano 
regolatore che. deve essere la 
risultante del piu ampio confron
to politico e sociale: ne devono 
rappresentare una sorta di ra-
zionalizzazione di un processo di 
crescita che si da per scontato, 
nella sostanza. attraverso la ri-
proposizione di fatto degli indi-
rizzi del passato, anche se ap-
parentemente si accolgono al
cune delle istanze poste dal mo-

vimento sindacale, cos! come ri-
sulta da molti aspetti del « pac
chetto Darida ». 

Al contrario, occorre ribadire 
che lo stesso piano pluriennale 
di investimenti e interventi ur-
banistici sollecitato non pud non 
essere definito in stretta connes-
sione con le scelte di fondo per 
uno sviluppo alternativo della 
citta. in rapporto con un equi-
librato sviluppo della regione. 

Si tratta quindi di dare corso 
ad una attuazione selettiva del
le norme del piano regolatore 
non incompatibili con le ipotesi 
definite per il riequilibrio dello 
sviluppo regionale. 

In questo ambito la segreteria 
della Federazione CGIL. CISL e 
UIL di Roma sottolinea l'esigen-
za che vengano urgentemente 
affrontati alcuni problemi di po-
litica edilizia e urbanistica. par-
ticolarmente importanti per le 
condizioni di esistenza delle 
grandi masse popolari che pa-
gano sempre piu duramente le 
conseguenze del caotico e di-
storto sviluoDo della capitale. 

Ci6( significa in particolare 
che l'Amministrazione comunale 
deve impegnarsi a fondo per la 
attuazione delle leggi 167 e 865. 
definendo precisi programmi e 
scadenze. per utilizzare tutte le 
decine e decine di miliardi di-
sponibili (in particolare di 52 
miliardi per l'eliminazione delle 
baracche). avviando a- c'omple-
tamento ed attuando i piani di 
zona, realizzando tutte le neces-
sarie opere di urbanizzazione 
primaria e secondaria, accele
rando tutte le procedure di 
esproprio. impegnando enti pub-
blici. cooperative e imprenditori 
ad una politica di edilizia a 
bassi costi e a fitti accessibili. 

E* necessario un tmpegno con-
creto e prioritario. anche in 
questo caso attraverso tempi e 
scadenze precise, per la realiz-
zazione di una rete di servizi 
sociali e <5i attrezzature collet-
tive. 

II disegno di legge vototo in Parlamento 

Un passo in auanti 
verso un nuovo 

sistema aeroportuale 
La commissione trasporti 

della Camera ha approvato 
— con l'astensione del PCI 
— il disegno di legge sui 
sistema aeroportuale di Ro
ma dopo una lunga battaglia 

f)arlamentare e una decisa 
otta dei lavoratori del «Leo

nardo da Vinci», sostenuti 
dalle forze politiche demo-
cratiche e dai cittadini della 
zona di Fiumicino. Sui prov-
vedimento il compagno on.le 
Dmo Fioriello ci ha rilasciato 
la seguente dichiarazione: 

«Noi comunisti ci siamo 
battuti in Parlamento per 
evitare che passasse il dise
gno di legge del centrode-
Btra che prevedeva di fatto 
la privatizzazione dello scalo 
aerei di Fiumicino, mantene-
va in vita le societa priva
te appaltatrici dei van ser
vizi, ignorava del tutto gli 
altri aeroporti civili che e-
sistono nella nostra citta. Sul
la nostra impostazione si e 
verificata la convergenza di 
altre forze politiche e dei 
sindacali; cio ha consentito 
di sconfiggere le imposta-
z.oni arretrate, che favoriva-
no la speculazione, del dise
gno di iegge varato dal go-
verno Andreotti-Malagodi. 

Abbiamo ottenuto una nuo
va formulazione del disegno 
di legge che, pur presentan-
do gravi carenze (prima fra 
tutte quella di aver stacca
to il problema del sistema 
aeroportuale di Roma dal 
contesto piu generale del 
puuio degli aeroporti e da 
una. politica globale del tra-
sporto aereo) presenta ele
ment! positivi e significative 
innovazioni. 

E' stato innanzitutto affer-
mata, e per questo ci siamo 
battuti con vigore, la unita-
rieta di tutte le attrezzature 
aeroportuali della citta (Fiu
micino, Ciampino e gli altri 
aeroporti civili minon). II 
prowedimento approvato dal
la Camera prevede poi la co-
stituzione di una societa pub-
blica, di cui saranno com-
partecipi la Regione Lazio e 
il Comune di Roma che do
vra costrutre la nuova aero-
stazione di Fiumicino e ge-
itirc unitariamente tutto il 
•Istema aeroportuale di Ro-
•at> Ci6 significa, tra l'altro, 

abolizlone degli appalti e as-
sorbimento delle ditte appal
tatrici: tutti i lavoratori di-
pendenti da tali ditte passe-
ranno alle dipendenze della 
nuova societa pubblica con 
un trattamento economico 
non inferiore a quello pre-
cedente. 

In secondo Iuogo, il dise
gno di legge, approvato con 
la nostra astensione, da alle 
autonomic Iocali il ruolo che 
ad esse compete, non solo 
perche prevede la loro com-
partecipazione alia costi-
tuenda societa pubblica che 
dovra gestire tutti gli aero
porti civili della capitale. ma 
anche perche", esaltando la lo
ro funzione nel campo della 
pianificazione territoriale, ren
de obbligatorio il loro pare-
re per la progettazione di 
nuove opere aeroportuali e 
per la loro ubicazione. Ci6 
potra consentire raffermarsi 
di una eouilibrata oolitica 
del tenitorio che tenea con-
to delle esigenze della col-
lettivita e non degli interessi 
delle forze della speculazione. 

II disegno di leg°e preve
de poi una sen* di misure 
che, anche se di minor ri-
lievo, hanno un'imoortanza 
non trasrurnbile come ad 
esemoio quella che stabUisre 
la sonnressinne de^'ufficio 
del genio civile di Fiumici
no. o I'altra che elimina i 
privilegi rti cui finora ha 
godutn I'AtiLilia per quanto 
riguarda i diritti di appro-
do, diritti che la compagnia 
di bandiera non ha mal pa-
gato. 

Nof crediamo che II prov-
vedimento aoorovato dalla 
C«nn»»Ta rpTjoresenti im passo 
p^pnti sulla via della solu-
yione del prohlema del traf-
fico a*»rpo nei'a nostra citta 
e nell'intera Regione: ci bat-
teremo quindi per una sua 
rapida approvazione anche 
al Senato Ma siamo convin-
ti che se a questo prowedi
mento non scguiranno mi-
sure di carattere piii gene-
rale, eseo si rlsolvera in uno 
dei tantt prowedimentl set-
toriali e di emergenza la cui 
validity sara vanificata nel 

giro dt pochi annl». 

del sindaco — ne la DC, ne 
la Giunta sono state in grado 
dl definlre una proposta orga-
nica e comune ai quattro par
titi. Da tempo 11 gruppo co-
munista — ha detto Vetere — 
aveva chlesto un dibattito su 
questi temi, ma, in contraddi-
zione con le autocritiche 
espresse in varie sedi da par
te della DC e degli alleati sui 
modi di gestlone capitolina e 
sulle scelte di questi uitimi 
anni, il consiglio si e trovato 
di fronte ad un rinvio. Ne si 
sa bene in termini precisi 
— e sulle question! urbani
stiche non e possiblle rima-
nere nel vago — su quali 
proposte sia ora arenato il 
confronto interno ne. i puntl 
reall del contrasto. Per quel 
poco che si sa — ha detto Ve
tere — non approviamo ne" il 
metodo, che conduce ad un 
ulterlore « sfllacciamento » dei 
tempi. n6 il merito, in quan
to il cosiddetto «pacchetto 
Darida » e un coacervo dl buo-
ne intenzioni contraddetto nei 
fatti da scelte operative su* 
perate e vecchle. 

II PCI, come grande forza, 
di opposizione e di governo 
insieme, ha gia elaborate e re-
so pubbliche Ie sue proposte 
e ha avuto una serle di in-
contrl con gll strati sociali e 
le organizzazioni interessate 
a questi problemi. Di fronte 
al rinvio a cui il Consiglio e 
costretto il partito comunista 
non pub avallare alcuna solu-
zione a scatola chiusa. Resta 
fermo nella sua linea secondo 
la quale l'avanzata della de-
mocrazia passa da incontro 
sempre piu rawicinato fra le 
forze comuniste, socialiste e 
cattoliche. In questa direzio-
ne ci siamo battuti e conti-
nueremo a battercl sulla base 
di proposte e soluzloni posi
tive. Ma intanto ci preoccu-
pano gravi indiscrezioni sulle 
possibili decision! dell'Esecu-
tivo. Si parla — ha detto Ve
tere — di non destinare piu 
la tenuta di Capocotta a par-
co pubblico. ma ad agro; sem-
bra che nelle zone dell'agro 
venga mantenuta ampia pos-
sibilita di costruzione; la que-
stione dei centri direzionall 
non e ancora chiarita, mentre 
si dice l'assessore Pala si ac-
cingerebbe a rilasciare entro 
il 12 agosto circa 500 licenze 
edilizie- nelle zone dell'agro 
gia pregiudicato dall'abusi-
vismo. 

Se il PCI non intende quin
di approvare niente a scatola 
chiusa, Invita tuttavia la 
Giunta ad adottare tutte le 
misure necessarie e urgentl 
perche il dibattito che si apri-
ra in settembre sia un dibat
tito che abbia un senso, che 
non abbia luogo cioe in una 
situazione urbanistica ormai 
pregiudicata. II PCI e dispo-
sto a discutere anche d'ago-
sto e nel merito eventual! 
norme di salvaguardia. Ma se 
la Giunta a questo non e 
pronta adotti tutte le misure 
necessarie assumendosene, per 
quanto riguarda i contenuti, 
Ie responsabilita. A settem
bre giudicheremo sulla base di 
un confronto a cui chiame-
remo a partecipare le circo-
scrizioni, I sindacati, i lavora
tori, per spingere verso deci-
sioni concrete. 

II sindaco Darida, rispon-
dendo a Vetere, ha ammesso 
che II rinvio si e reso neces
sario per il fatto che fra i 
quattro partiti non e ancora 
intervenuto un accordo. La 
Giunta — ha proseguito — 
presentera il 12 settembre una 
proposta organica. Nel frat-
tempo adottera con i mezzi 
legal! che ha a disposizione 
tutte le misure di salvaguar
dia possibili. La dichiarazio
ne e stata Interpretata nel 
senso che 1'Esecutivo comu
nale approvera con l'art. 140 
— cioe assumendo i poteri del 
Consiglio — almeno una parte 
delle nuove norme tecniche 
del piano regolatore. Si spera 
anche che venga bloccata 
IV operazione licenze» nel-
l'agro. 

II consiglio comunale ha an
che adottato la deliberazione 
di variante al piano regola
tore con la quale la destina-
zione dell'edificio di via della 
Pisana che deve diventare la 
nuova sede della Regione e 
stata mutata. La Hcenza edi
lizia era stata infatti concessa 
in zona d'agro, mentre ora 
1'edincio e stato destinato ad 
uso pubblico. La variante e 
stata adottata a Iarga mag-
gioranza. con il voto contrario 
dei soli fascisti e rastensione. 
a titolo personale, del socia-
lista Benzoni. II voto favore-
vole del gruppo comunista e 
stato motivato da] compagno 
Buffa che ha ricordato Ie re
sponsabilita che ricadono sui 
governo e sulla giunta per 
aver mancato di operare un 
reale confronto con la Regione 
per dotarla di una sede urba-
nisticamente piu idonea. La 
soluzione di via della Pisana 
e transitoria e coma tale il 
PCI Ilia approvata In consi
glio regionale e 1'approva in 
Campidoglio, dopo aver fattc 
naufragare operazioni specu
lative che stavano gia peT es
sere realizzate. 

In seduta segreta il consi
glio comunale ha anche ap
provato il nuovo organico del 
giardino zoologico con 1'as-
sunzione di nuovo personale 
e la ristrutturazione dei ruoli. 

In chiusura di seduta, a 
tarda notte, il gruppo comu
nista ha chiesto con un inter-
vento del compagno Bencini 
che la deliberazione dell'ACEA 
Der la costruzione della nuova 
centrale termoelettrica venga 
bloccata e che la Giunta non 
adotti con l'art. 140 I'affida-
mento dei lavori per 11 centro 
elettronlco comunale. II grup
po comunista ha sollecitato 
invece rapprovazione dell'ac-
cordo sindacale fra l'ACEA ed 
I dipendentl 

Domani 
cinque 

quartieri 
senz'acqua 

Per I'esecuzione del lavori 
di ipostamento del quinto e 
sesto slfone in via Prene-
stina (angolo via della Sere-
nisslma), resist necessari per 
la realizzazione della nuova 
condotta adduttrice di 1600 
mllllmetrl dl diametro de
ve essere effettuata una pri
ma Interruzlone di flusso sui 
sesto sifone dalle ore 6 alle 
ore 24 di domani. Pertanto 
manchera I'acqua nelle se
quent] zone: Collatlno, Casal 
Bertone, Prenestlno - Labi-
cano, Tlburtino, Parioli. 

Dopo 10 giorni di indagini nessuna novita sui « caso » Begon 

Cercano i compagni di viaggio 
del giornalista USA scorn par so 
In particolare gli inquirenti interrogheranno una trentina di italo-americani diretti in Sicilia che domenica 22 luglio, erano sullo 
stesso aereo di Jack Begon - Un commercialista austriaco: « Begon parti da Palermo insieme a me, venerdi 20 luglio» 

Jack Begon con la moglie e (a destra) le lentl Inviate da Londra 

Denunciato durante l'assemblea del consiglio del S. Spirito 

PER IL NUOVO 0SPEDALE Dl PIETRALATA 
L'lMMOBILIARE IMPEDISCE L'ESPROPRIO 

I lavori dovrebbero avere inizio a settembre ma rimane la questione fonclamentale: piegare le resistenze della 
societa edilizia - Discusso anche il problema dei « ventisettisti » - Intervento del compagno Giovanni Ranalli 

Murati nelle loro abitazioni 
DUE FAMICLIE CHE ABITANO in via Podere Ro
ta. a Monte Sacro alto, da ieri sono costrelte a 
scawalcare una finestra per uscire di casa. La porta 
d'ingresso di una della due abitazioni • stata 
infatti murata mentre l'altro appartainanto e stato 
circondato da ana rete di reciiuione molto alta. 
Le due famislie, per ana vicenda giudszipria, che 
dura da vent'anni, con il proprietario di nn'abita-
tiona attisua e die aveva ottenuto il diritto di sbar-

rare la via ai suoi vicini si sono visti murare la 
porta d'injresso e reeingere gli appartamenti. Cosi 
Craziano Vellucci di 27 anni e Aldo Cimini di 
60 anni con la moglie Velina Oi Cesare e il liglio 
Francesco ieri pomeriggio hanno assistito senza 
poter far nulla. aU'opera di sbarramento fatta da 
un muratore con I'assistenza della forza pubblica 
e deH'ulficiale giudiztario. NELLA FOTCh la porta 
murata e i due inquilini « imprigionati ». 

Grave affacco ali'occupazione nella fabbrica di Cecchina 

Eurolax: 45 licenziamenti 
Delegazioni della Solvay e della Giannini in Campidoglio 

L"azienda di calzature Eu
rolax s.r.l. di Cecchina che 
occupa circa 200 dipendenti, 
ha iniziato la procedura per 
il licenziamento di 45 lavo
ratori. la gravita di ta!e de
cisione sta nel fatto che l'a'-
z:enda Eurolax ha effettuato, 
circa due mesi fa, una ristrut
turazione aziendale. Con tale 
ristrutturazione l'azienda si e 
posta 1'obiettivo di aumentare 
la produzione giornaliera, e, 
dopo aver raggiunto il massi-
mo della produzione (6.000 
paia di pantofole al giomo) 
ha deciso di ridurre il per
sonate del 23 per cento. 

La Federazione unitaria dei 
lavoratori tessili e dell'abbl-
gliamento di Roma e interve-
nuta immediatamente ed ha 
inviato una letters contestan-
do e respingendo i licenzia
menti e chiedendo at mlnlstri 
del Lavoro • della, Casui per 

il Mezzogiomo il loro inter
vento per far revocare i li
cenziamenti e far recedere la 
azienda dalla grave decisione. 

La Federazione dei lavora
tori tessili e abbigliamento 
ha inoltre denunciato condan-
nandola, la grave scorrettez-
za deU'azienda che ha fatto 
coincidere la richiesta di ri-
duzione di personale con il pe-
riodo in cui le maestranze 
sono in ferie e, pertanto, non 
in grado di intervenire per 

Urge sangue 
II compagno Vincenio Man-

cini, dtlla segreteria del-
I'ULT-CGIL, ha urgtnte bi-
togno dl tangut. Chi pw6 do
na rlo • prtgato di rivolgeni 
all'otpedal* San Giacomo, 
centro patologico. 

difendere il loro posto di la
voro. 

Due delegazioni operate, 
una della Solvay, la fabbrica 
di Ponte Mammolo. e una 
della Giannini. l'azienda di 
Tivoli dove di recente e stato 
raggiunto un accordo. sono 
state ricevute in Campidoglio 
rispettivamente daH'assessore 
Di Segni e dairassessore Sac 
chetti. Le due delegazioni e 
rano accompagnate dai consi-
glieri comunali comunisti 
Prasca e Boni, dal socialista 
Benzoni e dal consigliere re
gionale e del PCI Morelli. 

La delegazione della Solvay 
fabbrica minacciata di sman-
tellamento. ha chiesto un In
tervento del Comune. quella 
della Giannini un contributo 
di assisyhza. In entrambi 1 
casi i dirigenti capitolini 
hanno dichiarato la loro di-
sponibllit*. 

Artena 

Delegazione 
in prefettura 

per le 
elezioni 

in autunno 

Ieri mattina una delegazio
ne di cittadini e consiglien 
comunali di Artena, accompa-
gnati dal consigliere provin
ciate Gustavo Ricci. si £ re-
cata in Prefettura per solle-
citare la defintzione delia 
crisi al Comune. Infatti la 
DC pur non avendo piu la 
maggioranza (il bilancio di 
previsione e stato approvato 
dal commissario regionale) 
persiste a rimanere alia di-
rezione del Comune dehbe-
rando a minoranza su proble
mi che hanno bisogno d3ila 
maggioranza qualificata. 

Tutto questo ritardo. Ie 
gravi conseguenze che ne de-
rivano per le questioni del 
Comune e per avere la garan-
zia di rientrare nel turno e-
lettorale di autunno, appli-
cando la legge. sono state il
lustrate al vice prefetto che 
ha assicurato l'intervento del
la Prefettura presso II Mini-
stero per Ie decis:onI del ca
so. 

E' I'lmmobiliare, con la sua opposizione all'esproprio, a im* 
pedire la rapida costruzione dell'ospedale di Pietralata: questo 
e quanto si ricava da una dichiarazione di Ziantoni fatta ieri 
durante l'assemblea del consiglio dell'ospedale S. Spirito con* 
vocata per discutere le iniziative da prendere per risolvere il 
problema, dei medlci «venti
settisti ». Nel corso dell'as-
semblea il presidente degli 
Ospedali Riuniti, a nome del 
consiglio di amministrazione. 
ha annunciate che e stata ap
provata • la delibera per l'e-
sproprio deU'area necessaria 
per la costruzione dell'ospeda
le di Pietralata, per 1100 po-
sti, ma che tuttavia esistono 
notevoli resistenze da parte 
dei proprietari e in partico
lare dalla Societa Immobilia-
re. 

Ma procediamo con ordine. 
Airassemblea erano present! 
oltre il consiglio d'ospedale. i 
consiglierj regionali Ranalli 
(PCI) e Di Tillo (DC); i con
signer! di amministrazione de
gli Ospedali Riuniti Sacchetti 
(PCI), Di Monte (PRI), Splen-
dori (DC) e il presidente 
Ziantoni. La discussione sui 
medici « ventisettisti» e stata 
introdotta dal dot t Colombi-
ni 

II compagno Ranalli ha e-
spresso I'impegno del gruppo 
comunista di fare del tutto 
perche1 la delibera abbia la 
sanzione del Comitate di con-
trollo e possa divenire ope-
rante. Sulla scia della soluzio
ne del problema dei « ventisetr 
tisti» — ha aggiunto Ranalli 
— va esaminata in modo re-
sponsabile anche la situazione 
dei 400 medlci volontari. Oc
corre pertanto — ha preclsato 
Ranalli — intenslficare la lot-
ta affinche la legge di inizia-
tiva regionale presentata al 
Parlamento sia al piu presto 
discussa e approvata in modo 
che tenendo flssi i quattro 

• punti fondamentali (tempo 
pieno - dipartimento - medico 
unico - modifica del concorsi) 
si possano sanare tutti {.pro
blem! dei medici. molti dei 
quali creati dalla vecchia ge
stlone L'Eltore. 

Durante l'assemblea e stato 
comunicato che la delibera 
per i medici a ventisettisti» 
sara presa in esame venerdi 
dal Comitato di Controllo del-
la provincia di Roma, Alia 
luce di questa notizia lo scio-
pero indetto dalla categoria e 
che s'iniziera oggi appare inop-
portuno e ingiustificato. 

II presidente degli Ospedali 
Riuniti dott. Ziantoni ha 
quindi illustrate il programma 
di lavoro dell'Ente ed ha an
nunciate l'esproprio deU'area 
per 1'ospedale di Pietralata. 
Esproprio al quale, come si e 
detto. si oppone I'lmmobiliare. 
E' appena il caso di ricordare 
che in questa vicenda la so
cieta crede. a ragione sulla 
base di esperienze passate, di 
poter oontare su una sorta di 
immunita conquistata grazde 
aH'equilibrio delta politica ur
banistica quale Ilia voluta la 
DC. Le resistenze alia proce
dura di esproprio potrebbero 
essere piu facilmente vinte se 
nel partito di maggioranza ci 
fosse la volonta politica di far 
valere le esigenze della cit-
tadinanza anzich^ quelle degli 
interessi privati e della specu
lazione. Nel programma di la
voro de?li Ospedali Riuniti 
sono state annunciate la ri
strutturazione delle cucine del 
Policlinic© e del S. Giacomo 
per un totale di 700 milioni di 
lire, e 1'ampliamente dell'o
spedale Sant'Eugenio date gia 
in appalto. Per quanto riguar
da la costruzione dell'ospedale 
di Ostia si attende la delibera 
del Comune di Roma mentre 
per 1'ospedale di S. Andrea a 
Grottarossa si sta preparando 
la delibera dl esproprio della 
area necessaria. Anche qui si 
tratta di impegni assunti da 
tempo: sara la volta buona? 

Monterotondo 

Verso un 
consorzio fra 

i Comuni 
della zona 
Nord-Est 

Con 1'approvazione all'una-
nimita di una mozione che 
riconfermava le linee di fon
do della relazione che il com
pagno Borelli, sindaco dl Mon
terotondo. ha tenuto a nome 
deH'Amministrazione comuna
le. si e concluso il convegno 
per il rilancio del Consorzio 
tra i 4 Comuni di Tivoli, Gui-
donia, Mentana e Montero
tondo, facenti parte del com-
prensorio a Nord-Est di Roma. 

Nel documento si e deciso 
di dare incarico al sindaco di 
Monterotondo di trasmettere 
gli atti del convegno al Pre
sidente della Giunta e del 
Consiglio regionali, di convo 
care nel contempo una com
missione di rappresentanti am-
mlnistrativl e tecnici de» 4 
Comuni per il coordinamento 
degli strumentl urbanistici, di 
formare una commissione per 
lo studio inerente le questioni 
socio-economiche del compren-
sorio nel quale II consorzio 
dovra operare, dl chledere un 
incontro con il MInlstro dei 
IJL.PP. per conoscere le in
tenzioni dell'ANAS riguardo al 
raccordo congiungente I tron-
chl autoatradali Al • A-2. 

Ancora nessuna schiarita sui 
« caso » Begon. Rimangono in 
piedi tutti gli interrogativi e i 
dubbi sull'enigma del giornali-
sta statunitense Jack Begon 
misteriosamente scomparso da 
Roma dieci giorni fa senza la-
sciare alcuna traccia. Finora 
le indagini non hanno portato 
ad alcun risultato; nuovi parti-
colari sono emersi su tutta la 
vicenda, ma. in pratica. il 
« giallo » e ancora tutto da ri
solvere. Che fine ha fatto il 
giornalista della compagnia 
USA « ABC »? E* stato vera-
mente rapito dalla mafia per
che a conoscenza di partico-
lari « scottanti» sui traffici di 
droga o di valuta che la mafia 
stessa effettua tra l'ltalia e 
gli Stati Uniti? Oppure si trat
ta di una simulazione. di una 
sconcertante messa in scena i 
cui motivi ancora sfuggono 
agli inquirenti? Tutti interro
gativi. tutte supposizioni desti-
nate, almeno per ora. a rima
nere senza risposta. 

Adesso la polizia romana. in 
collaborazione con quella ame-
ricana, sta cercando di rin-
tracciare una trentina di pas-
seggeri che, nella mattinata di 
domenica 22 luglio (giomo in 
cui e sparito dalla circolazione 
Jack Begon), si trovavano a 
bordo dell'aereo deH'Alitalia. 
volo AZ 266. partito da Fiumi
cino e diretto a Palermo. Co
me e noto, su quell'aereo si 
era imbarcato il giornalista 
scomparso o perlomeno colui 
che viaggio con il biglietto in
testate alio scomparso. Quasi 
tutti questi passeggeri sono 
italo-americani provenient: da 
varie citta statunitenSi. come 
Chicago, New York. Detroit. 
ed erano diretti tutti in Sicilia. 
Tramite la lista dei passegge
ri del volo AZ 266 (sulla quale 
sono registrati solo i cognomi 
dei passeggeri e il nome del-
l'agenzia che ha richiesto il 
biglietto). gli investigatori so
no riusciti ad ottenere Ie gene-
ralita complete di questi per-
sonaggi e Ie Iocalita della Si
cilia in cui adesso si trovano. 
In particolare. gli inquirenti 
stanno esaminando una dozzi 
na di indirizzi presso i quali 
si trovano altrettanti passeg 
geri italo-americani 

Frattanto la polizia ha ascol-
tato anche la testimonianza di 
un dirigente della « Johnson & 
Johnson > — una fabbrica di 
prodotti farmaceutici e sanita-
ri per bambini di Pomezia — 
che il venerdi immediatamente 
precedente la scomparsa di Be
gon si trovava sullo stesso ae
reo che il giornalista ameriea-
no prese a Palermo per far ri-
torno a Roma. John Von Pflugl 
— questo il nome del teste — 
nato a Londra 33 anni fa. ma 
cittadino austriaco. ha raccon-
tato al dottor Scali. dirigente 
della squadra mobile di Roma. 
di aver notato Jack Begon 
mentre conversava con una 
coppia di coniugi e Ie loro due 
figlie. 

Nel corso della conversazio
ne — awenuta in inglese — 
Begon e i due coniugi parla-
rono di conoscenze ed amid-
zie comuni. Fra l'altro John 
Von Pflugl — che c direttore 
della divisione ospedaliera 
della c Johnson & Johnson * di 
Pomezia — ha ricordato come 
il Begon parlasse della sua at-
tivita giornalistica della «ABC» 
della quale era corrispondente 
a Roma. In quella occasion* 
Jack Begon indossava una 
giacca blu e pantaloni scuri 
ed aveva con se una valieetta 
del tipo « 24 ore ». II commer
cialista ha precisato anche di 
non aver notato il corrispin-
dente della « ABC» sui pull-
man che trasporto i passegge
ri delKaereo da Palermo al ter
minal deiraeroporto di Punta 
Raisi. Come si ricordera. la po
lizia ha accertato che il cior-
nalista USA nolegsrio un t?rl . 

Nel frattempo la p<>li7ia ha 
smentito che neirab'taz'on" d?l 
giornalista scomparso ci fr>s«e 
una radio ricetrasmittonte c^n 

Fin qui Ie indagini della poli
zia. che attende anche i riMiI-
tati della perizia tecnica orrM-
nata dal magistrato sulle ra
mose lenti di occhiali rinve-
nute in frantumi nello 
del Begon. 


